
平成 27年度元府趾地区研究集会議事録 

 

・日 時   平成 27年 11月 20日 (金) 午前 10時～ 

・場 所   本太 3丁目町会事務所  

・出席者  各自治会長、町会長及び副会長  

前地自治会 (1) 前地 3丁目(2) 本太 1丁目(2) 

本太 2丁目 (2) 本大 3丁目(2) 本大 4丁目(2) 

本太 5丁目 (2) 元町 1丁目(1) 元町 2丁目(1) 

元町 3丁目 (2) 

 

石井本太 3丁 目 会長挨拶 

来年 2 月に浦和区(10 地 区)の自治連研究集会があり 、きょうの検討内容を発表する。 2

年前はごみ問題 、昨年は自治会加入促進をテーマしたが、今回は自由に各自治会の問題点

等を提起してほしい。 

 

本太 1丁目 

建替え等で世帯数が増えたり 、新築で玄関先がごみ集積所にあたるとか、ごみを出す場所

についての苦情が多くなっている。自分の家の前は拒否反応で苦慮している。   

前地 3丁目 

日の出通りの拡幅工事が進んでいるが、終了するまでの間、石川病院から先、  

産業道路に向かつて、歩道を広く取ってほしい。 

 

元町 2丁目 

名簿作成業者から 頻繁に電話が入る。(元 3もあり)個人情報の件 1)あり警戒している 。 

・駅前の大型分譲マンションの自 治会費徴収、賃貸の場合の割合など が悩み。  

・近隣トラブルとして、植本の管理が問題(公道上に張り出している )くらし応援室に連絡、

話をして、所有者が承諾すれば市が伐採もできるが、許可しない所有者もいる。強制的

にできる 方向は?(本 1: 何度も行って理解してもらうしかない。 3 年かかつた)(元 3:

許可してもらって切った ) (本 3：氷川神社前の公園の本も 神本との事だったが、許可を

得て切った )  

・元 3 との境に犬のブリーダーがあり 。 春 秋の盛り時期、 夜などに特に吠える 。 苦

情があり 、警察にも電話はしてあるが。 

 

元町 3丁 

資源ごみの集積所が 4か所あるが、地域外の人が出しに来るので、掲示板を撤去し た 。  

・ワンルーム マンションを 地域外の人が建設(3件)自治会費を(8掛け )オー ナーと連絡取



れず苦労。個人の自由なので、直接あたってほしいと管理会社に言われて困る 。  

・ブリーダーの件は苦情あり(騒音計で 50～ 60デシベルでも動物は対象にならない)10月 

からの防犯パトロール時に余計に騒ぐ。ブリーダーは本業の余力でやっているが街中に

あることが問題だが規制なし。 

 

元町 1丁目 

資源ごみ集積所の先行き不安。生ゴミと資源ゴミの集積所が同じ場所かどうか？ 

(同じ場所と別のところと各地域半々)(前 3：1 か所だが月 4 回収集、業者に売る)(前:10

～15軒で 1つに分散、捨て場を 1年交代 )  

・防災倉庫の保管状況やグッズが知りたい。 

(前 :浄水器 2台購入、風呂水を浄化、12000本 のペット ボト ルになる。  

太陽光システムを県、市、地域で 3 分の 1 ずつの補助金利用で設置。毛布、食料は補助

金対象にならないが、毎年 500食 分のアルファー米を備蓄 

 

前地自治会 

前会長方からも言われたが、会議を持っても浦和区からの回答が無いし、さいたま市自治

連の活動が少ない。 

(本 5:今までの検討事項を訴えても市からの回答なし ) 

 ------この件に対し、本太 3丁 目石井会長より----- 

区長と語る会などで議題としてあげても難しい部分がある。次回、自治連の会議で提案

する。 

 

本太 5丁目 

新間の記事によると、自治会の不要数が 49.3%で必要の 45.2%を上回っている。 魅力ある

自治会の検討が必要。  

・空き家の対応が必要、業者からみると耐震上問題があり、本や草が茂り防犯上 や火災も

心配だ。 

 

本太 4丁目 

ゴミの近隣トラブル.空き家の「せいたかあわたち草」が伸び、持ち主に処理依頼して解決 

町会を越えてもお互いにルールを守ればと考えている 

 

本太 2丁目 

東仲町との境に公園ができるので、共有の防災倉庫を置く。  

・猫への餌やりで、20～30匹がいつもいて迷惑している。  

・道幅の狭い所があるが、家主、地主とそれぞれ違うので、立ち退きに時間がかり難しい。 



本太 3丁 目 

ゴミ収集は分離、資源ゴミ置き場 2か所、月 1回役員と理事が清掃当番。業者に依頼 する

が分別で費用がかかる(一般ごみとして市に認められない。) 

(本 4:65歳 以上の体の不自由な方は個別収集あり。 

・本 1:本来、ゴミ問題は 自治会に関係がないはず。 

・元 1:車が同じなら分別する必要があるのか。 

・本 2: 後の処理を考えると必要との事。 

・本 1;道路の幅が狭くて車が入らず、収集所 が決まらない ) 防犯上、街路灯の設置を調整

してほしい。(痴漢などの事件があれば対応が早い のかも知れないが ) 463号 線の片側

車線で通勤時の混雑がひどい。元町地区は一方通行も多く 警察に対策願いたい。 

 

本太 4丁目 

防犯上、街路灯の設置を調整してほしい。(痴漢などの事件があれば対応が早い のかも知れ

ないが ) 

・463号 線の片側 1車線で通勤時の混雑がひどい。元町地区は一方通行も多く警察に対策

願いたい。 

 

本太 3丁 目石井会長より 

平成 28年 2月 、浦和区自治連研究集会に於いて、元町 2丁目石井自治会長が発表する事

を確認し、閉会とする。 


